

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

《トラック対自転車事故 多発!》

左折時の巻込事故 に要注意!

必ず確認をしてからハンドルを切ること!

- 対自転車事故は重大事故に直結!
- 特に交差点付近では、自転車の確認を徹底してください!

- ① 交差点左折時
- ② 交差点直進時
- ③ 交差点右折時
- ④ 道路に出る時
- ⑤ ドアを開けた時
- ⑥ 自転車と並んで走行時

信号のない交差点 トラックと出合い頭に衝突

自転車の高齢男性死亡

◇信号のない交差点 自転車は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇

2021/9/3(金) 12:28

2日午後1時半ごろ、静岡県の信号のない交差点で、自転車とトラックが出合い頭に衝突した。この事故で、自転車に乗っていた男性(83)が死亡した。トラックを運転していた男性にけがはなかった。静岡県内では自転車に関連する死亡事故が相次いで発生していて、3日前にも自転車の女性がトラックと衝突し死亡している。

札幌 信号交差点 車2台衝突

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ!◇

◇信号変わり目 対向の直進車が!…止まらず、来る『かもしれない』!◇

2021/9/3(金) 11:47

3日午前10時半ごろ、札幌市中央区南6条西1丁目の信号交差点で車2台が衝突する事故がありました。この事故によるけが人いません。現場は通称・創成川通と南6条通の交差点で、現在警察が双方の車の進行方向や信号の色などくわしい状況を調べています。

午後6時 歩行者をはねた後、電柱衝突

軽乗用車の男性死亡 はねられた歩行者も重傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇わき見運転 ながら(スマホ)運転、重大事故◇

2021/9/4(土) 8:16

3日午後6時ごろ、群馬県の国道で軽自動車歩行者をはねたあと、電柱に衝突した。この事故で、軽自動車を運転していた男性(65)が死亡し、はねられた歩行者(69)は重傷。現場は見通しの良い直線道路で、警察が事故の原因を調べている。

陸上自衛隊のトラックが病院の塀に衝突

自衛官がケガ

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2021/9/3(金) 19:07

3日午前11時半すぎ、福岡県で、陸上自衛隊のトラックが、病院の塀に衝突しました。この事故で、トラックの助手席に乗っていた自衛官の男性が顔や手足を打ち病院に搬送されました。意識はあるということです。病院の中にいた人にケガはありませんでした。警察で事故の原因を調べています。